
かほく市介護保険運営協議会平成２９年度第２回会議会議録 

 

招 集 年 月 日 平成２９年９月２７日（水） 

招 集 場 所  かほく市役所３階 ３０２会議室 

開 会 日 時  平成２９年９月２７日  午後 １時３０分 

閉 会 日 時  平成２９年９月２７日  午後 ２時４５分 

委 員 の 定 数 １５人 

出 席 委 員 １４人（代理出席 1 人） 

欠 席 委 員  １人 

事 務 局 9 人 

議 事 日 程 別紙のとおり 

会議に付した議件  別紙のとおり 

会 議 の 経 過 別紙のとおり 

 

 

会 議 の 経 過 

事務局 

 

 

 

事務局 

会長 

 

 

 

 

事務局 

 

会長 

事務局 

本日、かほく市介護保険運営協議会委員１５人のうち、１３人の委

員が出席（１人は代理出席）しており、かほく市介護保険運営協議会

設置要綱第７条第２項の規定により、かほく市介護保険運営協議会平

成２９年度第２回会議の開催を告げる。 

開会あいさつ 

あいさつ後、かほく市介護保険運営協議会設置要綱第７条第１項の

規定により議長に就く。 

本日の会議の日程に従って「第６期介護保険事業計画の達成状況につ

いて」のうち、高齢者数の推移から介護給付費の実績までを事務局か

ら説明を求める。 

説明（(ｱ)高齢者数等の推移、(ｲ)介護保険サービス利用状況 

(ｳ)介護給付費の実績）） 

質疑等を求める。 

(ｴ)地域支援事業の実績、(ｵ)介護予防実態調査について説明。 
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 質疑等を求める。 

成年後見人制度等利用人数が増えているが、金銭トラブルはないか。 

かほく市では、今のところトラブルはない。 

かほく市では申請補助と報酬補助のどちらが多いのか。 

現在は申請補助が２名となっている。 

(ｶ)高齢者の状況について について説明。 

「いきいき１００歳体操」のグループが２４と増えておりいい事だ

と思う。参加者の前期高齢者と後期高齢者の割合はどのようになって

いるのか。また、ここに参加できない方は何か行っていることはある

のか。 

国の目指す指標は高齢者の約 1 割だが、今年度は約 600 人なので、1

号被保険者が約 10,000 人とすると 1 割には達していない。年代で多い

のは、70 代だが、80 代、90 代のグループもある。 

年代により、効果の大きいことは何か。今後の地域包括にどのよう

に組み込んでいくのか。 

年代別の効果の分析は出来ていないので、学長の助言のとおり年代

別の視点でも分析を行いたい。 

体操に参加しているのは、元気な方を対象としているので、参加が

出来ない方には、訪問活動を中心としてやっていきたい。 

「第６期介護保険事業計画の達成状況について」を了承してもよろ

しいか。 

異義なし 

「第６期介護保険事業計画の達成状況について」を了承する。 

続いて、「第７期介護保険事業計画の策定について」を事務局に説明

を求める。 

(ｱ)高齢者福祉計画・介護保険事業計画の策定スケジュールについて

説明。 

質疑なし 

「第７期介護保険事業計画の策定について」を了承してもよろしい

か。 

異義なし 

「第７期介護保険事業計画の策定について」を了承する。 



会長 

 

「その他について」何か意見等がないか。 

本日の日程が終了したことを告げ、かほく市介護保険運営協議会平

成 29 年度第 2 回会議が閉会したことを宣言する。 

 

表決した事項及び賛否の数 

(1) 第６期介護保険事業計画の達成状況について 

賛成 出席者全員 否 なし 

(2) 第７期介護保険事業計画の策定について 

賛成 出席者全員 否 なし 

以上のとおり会議の議事の次第を記録する。 

 


